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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

  

 ２ 委嘱状交付 

   

校長 ３ あいさつ 

  ・校長 自己紹介 

  ・本校に赴任しての思い 等 

  

 ４ 学校概要説明 

教頭 

 

主幹教諭 

（１） 学校行事について 

 ・４～６月中の学校行事の紹介 

 ・埼玉県学力・学習状況調査について 

  端末による調査やテストが今後拡大していく傾向にあり、諸課題

の解決や、児童の端末操作の指導を進めていきます。 

校長 （３）今年度の学校経営方針等について 

・本校グランドデザインを活用して説明しました。 

学校教育目標「やさしく かしこく たくましく」 

行動目標「知ること 考えること 行動すること」 

目指す学校像「笑顔と感動があふれる、一人一人が主役である学校」 

目指す児童像「いつでも どこでも 一生懸命」 

      学びあい 認めあい 助けあう 

・昨年度までの学校教育目標等を踏襲した形です。１か所変更した

のは、目指す学校像の「一人一人が主役である」の部分で、子ど

もも職員も含めて一人一人が主役となる学校にしたいです。 

教頭 （４）学校評議員会議について 

・学校評議員会議は「加須市審議会等の会議の公開及び会議録の公

表に関する要綱」の規約に基づく、公開対象会議です。 

・開催通知、会議録について、三俣小学校ホームページにアップし

ます。 

校長 （５）感染症及び熱中症予防について 

・新型コロナウィルス感染症にはインフルエンザ同様の対応をして

います。 

・トイレや流しの清掃を徹底しています。 

・今後も感染症や熱中症対策をして予防していきます。 
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小川委員 

 

主幹教諭 

校長 

小川委員 

主幹教諭 

 

小川委員 

校長 

 

主幹教諭 

堀越委員 

 

 

教頭 

５ 意見交換 

（１） 感染症対策について 

・現在の小児科病院の対応はどうですか。 

・医療機関によって異なり、問診により検査はあまりしないようです。 

・家庭で検査キットを使って調べている場合もあります。 

・濃厚接触者の扱いはどうですか。 

・今は児童本人が体調不良や風邪症状がなければ登校しています。 

 １か月前と対応とはかなり変わり緩和されています。 

・今、マスクをしている児童はどのくらいいますか。 

・児童の３割くらいはマスクをしています。運動会があったので、か

なりマスクは外れました。 

・高学年の女子のマスク着用率は高いです。 

・現在、高校でコロナが流行っているようですね。熱のある場合は検

査をするでしょうが、無症状の場合は検査をしないでしょうから、

対応は難しいですね。 

・今後も健康観察等の対策をして感染予防をしてまいります。 

小川委員 （２） 日課表について 

① クリーンタイムの位置付けはどこですか。 

② 清掃が一日おきで大丈夫なのですか。 

清掃がない日は職員が清掃しているのですか。職員がどのよ

うな意識で取り組んでいるのでしょうか。今年度、課題が出

てきたら改善してもらえることを希望します。 

③ 学力をつけるための読書や英語などの位置付けはどうです

か。 

教頭 ・クリーンタイムは、年間行事予定に関連して、火曜日の清掃の時間

に割り当てました。 

校長 ・読書については、職員も読書の大切さを承知し、子どもたちにもっ

と本を読んでもらいたいと思っている職員も多いです。 

主幹教諭 ・昨年度に日課表を検討していく中で、本校職員の７割が過労死ライ

ンの時間外勤務状況であることや来年度、県目標の月４５時間以下

１００％達成のためには、先生方が授業準備を正規の時間内ででき

るようにしようとしました。 

・清掃については、２日続けて清掃なしでは厳しいので、昨年度水曜

日のロング昼休みを木曜日にうつして１日おきにしました。先生方

がどう考えているかを含め、次年度に向けての課題とします。 

小川委員 ④ チャレンジタイムの内容は何ですか。 
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主幹教諭 ・国語と算数の基礎的な部分です。 

吉野委員 

 

教頭 

（１） 学校を休みがちな子どもたちの対応について 

・地域の様子についてお話しいただきました。 

・学校での現状と対応について説明しました。 

鈴木委員 

 

 

 

教頭 

 

主幹教諭 

小川委員 

主幹教諭 

吉野委員 

 

主幹教諭 

 

吉野委員 

（１） 運動会（みけニャンピック 2023）について 

・忙しい中でも時間のない中、先生方の工夫が見られました。 

・子どもたちは自分の持ち場はもちろん、自分の役でなくても係の仕

事に対応していたことがテントから見てとれました。 

・全校揃っての運動会に戻り、PTA役員の皆様にもたくさん御協力い

ただきました。 

・４年ぶりの一斉開催だったので、ありがたかったです。 

・テントは並んだのですか。 

・以前よりは減りました。 

・外トイレで順番をコントロールしている子どもたちを見かけまし

た。 

・会場係の上級生が、出番の近い子どもたちを優先していたのだと思

います。 

・状況判断が卓越していると思いました。 

  

 ６ 校内一巡 ３校時の授業参観 

  

 

主幹教諭 

７ 学校の概要説明・意見交換（続き） 

（１） 今年度の学校研究について 

 ・国語科、生徒指導を中心に校内研究を進めます。 

   研究主題「他者と関わり自分の言葉で発信する児童の育成」 

・加須市教育委員会より ICT推進校（２年目）委嘱を拝命しまし

た。 

校長 

 

 

 

 

小川委員 

（２） 読書活動について 

・読書の時間を帯で入れていきたいと考えています。 

・夏休み前に市図書館と連携し、読み聞かせ、中学年のブックト

ーク、高学年のビブリオバトル等、チャレンジしたいと思いま

す。 

・地域の読み聞かせチームのご紹介をいただきました。 

校長 （３） 調理実習中のやけどの対応について 

  ・IH の使用が多くなり子どもたちは火やその怖さを知らないの

が現状です。 
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  ・実習は複数体制で指導していきます。 

堀越委員 

 

校長 

（４） 働き方改革について 

  ・今現在、支障はありますか。 

  ・職員は作業の変換ができるようになりました。 

  ・日課表を再検討していきます。 

  ・読書を目玉にして学校を動かしていきたいと考えています。 

  ・働き方改革の一方で、子どもや職員のやりがいも大切です。 

  ・PTA 組織がしっかりしていることや地域の方が教えてくださる

ことは、伝統ある学校だからこそのよさだと感じています。 

  

教頭 ８ 閉会のことば 

    

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和５年６月２３日 

          署名   教頭  生方 祐子       

 

 

 

 


